
【講 師】

田 え 奈 さん

株式会社ミシェル代表取締役

（キューティエリー・ザ・エヒメさんの双子の妹）

【講師プロフィール】 1984年、松山市生まれ。大学卒業後、㈱リクルートへ
入社、ブライダル雑誌「ゼクシィ」の企画営業を担当。全国社内コンテストで
優勝経験も持ち、トップセールスを誇る。

26歳の時に退社し、2012年、地元愛媛県でリクルート出身の女性たちと共に、
女性の護り手となれるような会社を育てたいという思いで、㈱ミシェルを設立。
2016年に四国初のご当地プロレス団体を設立。2017年、日本人の視点をもっ
とグローバルにしたいという想いから、英語スクールSEKAImeを開校。起業当
初から会社は完全フルフレックス、リモートワークスタイルをとっており、新
しい働き方を形にしていく女性起業家として注目されている。生まれ育った松
山銀天街商店街組合理事も務め、地元愛媛の活性化に尽力している。
趣味は読書、社交ダンス（JDSF現役A級選手・2017年西部ブロックチャンピ

オン）、海外旅行、ダイビング、クルージング。自身のボートで忽那諸島の
島々をめぐる。旅行経験は40ヵ国以上にのぼる。

会社員時代の田中さんは、トップ営業で仕事がとても楽しく、仕事が生きがいでした。一方で、当
時勤めていた㈱リクルートは、終身で働いている先輩が2人しかおらず、女性で40代の社員もあまり
いなかったことから、退職を考えはじめます。家族がいる愛媛に住みたいと思ったものの、理想の働
き口がないという現実に直面します。そこで、㈱リクルートに勤める同じ悩みを抱えていた地元が四
国のメンバーが集まり、会社を設立することになりました。こうして株式会社ミシェルが誕生したの
が10年前。設立メンバーの住まいは、松山、西条、野村、香川と様々であったため、時代に先んじて
フルフレックス制度を採用することになりました。

愛媛に帰ってきた田中さんは、ご実家が長らく銀天街で商売をされていたこともあり、地域活性の
勉強をはじめます。地域活性の原点は地産地消という話を聞いた田中さん。愛媛で作られたものを買
うと、愛媛に雇用が生まれ、愛媛が活性化するのなら、地域活性のために行うイベントも、他県から
誘致するのではなく、県内産のエンターテイメントをつくれないかと考えます。こうして5年前に生ま
れた愛媛プロレスは、年々試合数が増え、メディアでも話題となり、コロナ禍となる前の2018年に
は、観客動員数9万人を超えるまでに成長しました。

≪プロレスは地域活性と相性が良い！≫
・老若男女が家族で楽しめる
・連続ドラマのようにストーリーが続き、毎週見れる
・観光地やローカルフードもPRできる

観客動員数9万人（2018年）の人気！！
愛媛プロレスは、お父さん、お母さんがお子さんに見せたいプロレス

令和3年10月2日開催

愛媛を好きになってくれる、愛媛の経済を活性化する



理由はいろいろあるけれど…
人口減少、高齢化により経済力、労働力が低下してきて
いる。にもかかわらず…
日本は多様な働き方ができない。
性別、年代、ワークスタイル、国籍など、多角的に多様
な働き方を受け入れる社会づくりが必須となっている。

ジェンダーギャップ指数（2020年）

119位 アンゴラ
120位 日本
121位 シエラレオネ

日本は世界の中で労働時間がとても長い

働きたいけど、
子育ては？
旦那に迷惑をかける？
夫の家族に悪く思われる？

お茶くみをするのは女性。
30歳までに結婚しなけれ
ばならない。
女性の価値は年齢や容姿で
決まる。

私になんて無理！！

｢３年以内に自分が叶えたいこと｣を、参加者のみなさんに書き出していただく時間もありました。｢書
くことをためらった人、人に話すことをためらった人はいませんか？｣と、問いかける田中さん。自分の
価値を低く見積もってしまう女性の傾向を踏まえ、「大きな夢を持ってください！｣と、参加者のみなさ
んを勇気づけるようにおっしゃられました。

女性だと、キャリアの成功が
好感度を下げる！？

ハラスメントもあるし…

誰もが多かれ少なかれハラスメントを経験している、と語る田中さん。ご自身のハラスメントへの対
処法は、「笑顔」だと教えてくれました。「男女共同参画が過渡期の現代では、仕事が楽しくキャリアを
積みたい女性に、これまで会ったことがない男性もいる。そういう男性にとっては、キャリアの成功を求
める女性は新種の怪獣のようなもの。そう思うと、相手の育ってきた時代や環境を想像して、思いやりを
持って接することが出来るようになった。新種の怪獣のように感じている男性でも、女性がにこにこ笑っ
ていたら、相手に対する恐怖心も和らぐはず」と、ユーモアたっぷりにお話ししてくださいました。

8.９時間

数名の方に、ご自身の夢を
発表していただきました。
シェアしてくださり、あり
がとうございます！

講演の冒頭で田中さんは、「どうしたら女性活躍を前向きに進めてけるのか、という答えはわたしも
持っていません。わたしの経験を聴いていただく中で、みなさんならどうするかなという答えを見つけて
いただきたい。この講演のゴールは、女性活躍のために、明日からみなさんの行動が一つでも変わること
です」と、話してくださいました。参加者のほとんどが女性ということもあり、女性活躍の推進に向けて、
女性がみずからの意識から変えていけることを、ご自身の体験を交えてご講演いただきました。



女性だから「こうしなければ」とか「ひかえめにふるまわなければ」と思わず、堂々と生きていく方が自分の
夢も叶えられると感じました。（20代女性）

同い年の女性がこんなに素晴らしいお話をして下さり、感激しました。母となり、子どもの事ばかり考えてい
た自分はもう忘れて、自分のやりたいことを限界を作らずにやっていこうと思いました。（30代女性）

女性活躍がなぜ大切なのか、ストン！と落ちました。大志をもっと声に出していこうと思います。（40代女性）

えり奈さんのお話とってもたのしかったです！！ずーっとあきずにきくことができました。考え方を変えよう
とおもいました。まずは女性からですね！（30代女性）

愛媛、松山で、パワーあふれる女性が、自分らしく生きて成長されていて、一歩ふみ出す勇気をいただきまし
た。（50代女性）

明日から、いえ、これから、自分の意識を変えていくきっかけとなりました。時代や他人のせいにばかりして
きたところと、自分の考えを押し殺していたところと両方あり、お話をきいて、所々涙がでてきました。がん
ばろう。やりたいことを叶えていこうと思えました。（50代女性）

「自分を怪獣だと思う」という考えが腑に落ちた。相手をではなく、「自分を」怪獣だと思えば相手に話が通
じない事も納得できます。合わない人と話をするときこの考え方をベースにしようと思う。（40代女性）

愛媛では東京と違いいろいろなギャップや活動しにくさなど感じられることも多いと思いますが、この地方で
このような活動、仕事をしてくださっていることを尊敬します。（40代女性）

Boys and Girls be ambitious!!
女性も大志を抱いてください

自分の夢に、
自分で限界をつくらない

まず一対一の人間として
関係値を作ることが大切。
あざとく賢く自己ブランディング

女性リーダー、ママ社長、女性社長
という言葉がない世界へ

男性社長、パパ社長なんて言わない…

盛りだくさんの内容の講演会のほんの一部をご紹介させていただきまし
た。今後の活躍も大注目の田中えり奈さんが、ご自身の体験談を交え、
分かりやすくお話しして下さり、一人でも多くの方に聞いていただきた
い、ユーモアと学びに溢れた講演会となりました。

先々のことを心配しすぎない。
キャリアは絶対に計画通りに
はいきません。

本講演を、愛媛CATVさんで放映中です。ぜひご覧ください！


